
◇ 2012年11月20日 第1068回例会(第1067号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 吉 野 委 員

【11月13日】
在籍会員 37名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 29名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 85.29％

10月23日のＭＵを含む出席率 93.94％

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｅグループ 新井、北村(雅)、延、北村(康)、
内田各会員

11月26日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 四つのテスト 」

卓 話 「 これからのエコ住宅 」

田 中 茂 晴 会 員

次回例会のお知らせ(11月27日)

卓 話 「 心コロコロ心コロ 」

漫画家・漫遊書家・講演家

黒 田 ク ロ 様

(赤尾会員紹介)

前回〔11月13日〕例会記録

■ 来 客 ■
福 田 隆 君（門 真）
平 山 直 樹 君（吹 田）
福 室 忠 正 君（ 〃 ）

会長の時間 寺 井 会 長
今月初め、東京の駒沢オリンピック公園で『東京

ラーメンショー2012』が開催されていました。全国
から有名なラーメン屋40店が集まり大変盛況だった
ようです。私はラーメン大好き人間で、おいしいと
評判の店があるとよく食べに出かけます。この前も、
尼崎に大正元年の創業以来100年間、追い足し継ぎ
足しされた熟成タレで作るおいしい中華そば屋があ
ると聞き食べに行ってきました。
ラーメンは中華料理ではなく、日本独自で生み出

された料理です。ラーメンの語源は、中国の麺類の
一種である拉麺（手で引き延ばして作る麺）からき
ていると言う人がいますがはっきりしておりません。
また、ラーメンがいつ頃から登場したのかですが、

1665年、水戸黄門こと徳川光圀が、中国より招いた
儒学者の作った『汁そば』を食べた、それが最初の
ラーメンだと言う人も居ますがこれもはっきりして
おりません。しかし、確実に解るのは明治の中頃か
ら横浜で次々と『南京そば』の屋台が開業した頃か
らであります。その頃から、現在のラーメンらしき
ものがうまれました。そして、浅草の『来来軒』が
店舗の中で初めてラーメンを発売いたしました。そ
の後、札幌ラーメン、喜多方ラーメン、博多ラーメ
ンと続き全国的に広がっていきました。しかし、ラー
メンという呼称が全国的に広がったのは、1953年に
初のインスタントラーメン『チキンラーメン』が発
売されてからであります。
現在も、ラーメンはさらに進化中であり、年々行
列ができる新しい店が出てきております。ちなみに
今年の『東京ラーメンショー』のベスト３は、１位：
札幌『麺屋つくし』の札幌味噌ラーメン、２位：大
阪『金久右衛門』の大阪ブラック、３位：福岡『博
多一幸舎』の博多豚骨ラーメンでした。



幹事報告 成 松 幹 事
◎吹田ＲＣより、第２組ＩＭ開催のＰＲにお見えで
す。

◎本日例会終了後、メイプルルームにて次年度役
員・理事の選考委員会を開催しますので、先に指
名されました選考委員の皆様よろしくお願いいた
します。

ニコニコ箱

平山直樹様・福室忠正様（吹田ＲＣ) ＩＭのご
案内に参りました。

東 　 会 員 前回欠席のお詫びと結婚記念日の
お祝い、ありがとうございます。

今 村 会 員 誕生日のお祝い、ありがとうござ
いました。

岸 本 会 員 結婚記念日のお花、ありがとうご
ざいました。
本日分 28,000円
累 計 553,000円

2012～2013年度第２組インターシティミーティン

グご出席のお願い

吹田ロータリークラブ
平 山 直 樹 様
福 室 忠 正 様

本年度のインターシティミーティングは当クラブ
がホストを務めさせていただきます。下記の要領で
開催致しますので、貴クラブの多数の会員のご出席
を切望し、ご案内申し上げます。
日時：2013年２月２日(土) 14：00～16：50
場所：ホテル阪急エキスポパーク オービット

ホール
講演：吉岡秀人氏

（ＮＰＯ法人・ジャパンハート 理事長）
「私の出会ったいのちの記憶」

関西大学ＲＡＣ第52回例会出席報告

成 松 会 員
日 時：11月12日(月) 19：00～20：00
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
出席者：寺井、成松

ハロウィンについて
元々はヨーロッパの収穫祭であったが、今はイベ

ント化している。日本では2000年ころから、周知さ
れるようになってきた。
理由はＴＤＬ、ＴＤＳ、ＵＳＪが秋のイベントと

して取り入れたため知る人が多くなってきたことが
理由と思われる。ＴＤＬでは、クリスマスよりハロ
ウィンの方が入場者が多い。
メインプログラムが早く終了したため、ＲＡＣと

のかかわり、運営についての話し合いを行った。Ｒ
ＡＣメンバーは地区からもロータリアンとのかかわ
りをもっと深める方がよいのではとの助言ももらっ
ているとのことであった。
事務面等のかかわりを深めるため、会計は事務局

で処理を行い必要な資料のコピーも事務局で行うこ
とを提案し、了解を得、接点を増やしていく方向で
一致した。
次回例会は、新会員、勧誘のための増強を主眼に

おいた例会を開催する。

卓 話

「岩手は半歩歩き出す」

－ＤＶＤ上映－

木 元 良 三 会 員
11月13日の卓話は、地区の災害支援プロジェクト

委員会が一括購入した復興支援ＤＶＤ「岩手は半歩
歩き出す」を視ました。全編は90分で構成されてお
り、そのなかから沿岸各地（宮古、釜石、大船渡、
陸前高田）における津波映像の部分を視ました。街
がどんどん消えていく様子が刻々と撮された映像は
衝撃的でした。
残念ながら今例会で流せなかった部分では、困難

に立ち向かう数多くの人々のインタビューを通じて、
立ち上がろうとする「負けない岩手」の現状が収録
されており、改めて機会を設けたいと思います。
尚、このＤＶＤと震災解説書、徐々に生産を開始

した「うまいもの・逸品」お取り寄せカタログがセ
ットで1,500円で販売されており、売上の一部は義
援金として沿岸市町村に寄付されます。


